

DELANTERA DE LA SELECCIÓN CON LA FIEBRE DE TOCAR LA CHOCOBOLA

KARLA CONVENCIO A MAMÁ

♦ SERGIO ALVARADO
sergio.alvarado@latija.co.cr

Karla Villalobos, delantera de la Selección femenina de fútbol, tenía solo 12 años cuando la mamá, Patricia Durán, la vio jugar en un partido y la señora confiesa que eso le cambió la vida.

"Ahí la vi jugando por primera vez entre mujeres mucho mayores que ella y no podía creer el talento y el esfuerzo que le puso. Me convenció de una vez con solo verla", recordó doña "Patri" con mucho orgullo.

Antes de eso la señora era de la idea de que las mujeres no tenían nada que hacer en el fútbol y veía con malos ojos que a su hija le gustara tanto ese deporte.

Medio quitada, fue a aquella mejenga por recomendación de una compañera de trabajo, Kattia Castro, quien jugaba con un equipo de veteranas de la Selección.

Aquel día pasó a ser de los más importantes para Karla, hoy de 28 años, porque la mamá abrió los ojos y desde entonces le ha dado un apoyo incondicional.

"Por prejuicios yo no sabía de fútbol, decía que eso no era para mujeres y Karla solo en eso pensaba. Yo hasta llegué a pensar que si era que algo malo le pasaba porque para mí no era 'normal', cuando lo que debía hacer era respetar esa pasión con la que nació", dice.

La familia ahora vacila con la mamá al decir que ella le estalló una que otro bola a la hija para que no jugara. Historias que hoy cuentan entre risas.

Pasión en la sangre. Doña "Patri" no encuentra otra explicación más que su hija nació con un amor por el fútbol a prueba de todo.

"Para ella cualquier cosa era una bola, ya fuera un tarro, una piedra, un envase de jugo. A mí al



Doña "Patri" mostró orgullosa el paginón de La Teja con su hija. GESLINE ANAGÓ

principio me tenía harta y un día molesta, porque no se dedicaba a otras cosas, y un poco con sarcasmo le dije: 'si quieres jugar fútbol juega, pero entonces te va a tocar ser la mejor'. Ella me demostró de lo que podía ser capaz", contó convencida.

Por eso es que esta mamá gritó, lloró y brincó con el pepino que Karla le marcó a Corea del Sur al minuto 89, porque lo sintió como una recompensa por una carrera que no siempre ha sido justa con la delantera.

"Hoy soy la mamá más orgullosa del mundo, es increíble todas las muestras de cariño que hemos recibido. Desde el sábado no me canso de ver el gol y cada vez que lo hago hasta lloro. Me quedé paralizada por un momento pensando si lo que veía realmente estaba pasando", contó. Sí, es real.

El partido lo vieron en familia, con compañeros de trabajo.

Regalazo. La familia ha sido un

apoyo vital para Karla porque sus hermanos Rodrigo, Andrés y Daniela fueron sus cómplices de juventud.

Rodrigo es periodista de Buen Día, en Teletica, y le echó la mano con una moto para que pudiera viajar a los entrenamientos.

"Mi hermana es lo máximo, ella siempre ha luchado por su sueño que es el fútbol. Al inicio la criticaron por jugar con hombres y se sacudió de todo eso", contó.

"Rodri" no pudo ver la mejenga porque venía de un "show" de comedia en Golfito y fue por un mensaje que le avisaron que su hermana primero había ingresado al juego y luego que anotó el golazo.

"En el momento (sábado) tuve que parar el carro y me puse a gritar en media carretera y hasta lloré. Ella se había esforzado demasiado por llegar a un Mundial y sentíamos que por edad era su última oportunidad. Luego hice un 'show' en la noche y empecé ha-



Quando era una niña, a Karla nunca le interesaron las muñecas y siempre andaba buscando una bola de fútbol. CORTESÍA PATRICIA DURÁN



Karla es la goleadora histórica del fútbol nacional con 224 papinos. Hoy juega en Herediano. GESLINE ANAGÓ



Para doña "Patri", tener a su hija en la Selección es un orgullo gigante.



El hermano chiné a Karla con una moto para que pueda ir a entrenar.

blando de mi hermana, sencillamente no podía hablar de otra cosa", destacó "Rodri".

La familia, Dios y la pasión por

el deporte que es su vida entera son los motores que sirvieron para que Karla entrara en la historia del fútbol mayor femenino.